

高等学校・中学校の活動報告

平成二十七年度 北海道自然研修旅行



本年度から高2で北海道自然研修旅行を実施することとなつた。三泊四日でヘキヤンプとコンセプトに、まず農業・酪農・漁業の民泊体験を一日、ついでホテル連泊で屋内外の各種アクティビティを楽しみ、それに高原トレッキング、火山やアイヌ文化の見学ツアーやというプランを組んだ。

雨天と寒さに祟られたが、生徒達は金蘭生らしく、元気な中にも節度をもつて活動に取り組んでくれた。特に民泊体験が印象的だったらしく、様々な仕事に精を出し、各家庭の人々の優しさ・逞しさに触れ、各自貴重な思い出を持ち帰ったようだ。せめて一泊したかったとの声も聞かれた。

美しくも厳しい大自然と、そこに根を張る人間と生き物の豊かな営み。そ

れらが目と心に染み入るような四日間だった。行程上、最終日がやや駆け足になってしまった感はあるが、本校初の試みとしてとりあえず成功だったと言えるのではないか。

(北代)



▲酪農体験

アメリカ海軍第7艦隊 音楽隊演奏会



次回来阪する際は、必ず訪問しますとの約束を頂きました。
(森脇)

先生方のご動静

平成27年5月以降

■新任／特任講師

北代 晋一 (英語)
矢野 克之 (保育)

■新任／常勤講師

中川 貴文 (理科)
福岡 有紗 (理科)

■新任／非常勤講師

境 雅之 (国語)
杉本 由美子 (国語)
持田 あゆみ (国語)
(社会) (国語)
28 28 28 28
4 4 4 6
6 6 6 1

尚友会会員

平成二十九年二月五日ご逝去
昭和六十一年四月から平成九年三月まで国語の専任教諭として在職されました。

●四十期生 李 友榮さん
平成二十四年六月十一日ご逝去
昭和五十八年七月から昭和五十九年三月までの専任教諭として在職されました。

●三期生 川島 多美子さん
平成二十八年一月十日ご逝去

しいひと時を過ごしました。演奏会終了後は、音楽隊のメンバーが本校吹奏樂部の生徒に演奏の指導やアドバイスを行い、最後は音楽隊と吹奏樂部の合奏となりました。

第7艦隊音楽隊は非常にレベルの高い音楽隊ですが、一般に演奏をすることはあまりなく、今回の大阪滞在でも、本校だけでの演奏会となりました。

第7艦隊音楽隊は非常にレベルの高い音楽隊ですが、一般に演奏をすることはあまりなく、今回の大阪滞在でも、本校だけでの演奏会となりました。

| | | | |
|---|----|----|----|
| 津田 明 (情報) | 28 | 4 | 6 |
| 大西 早苗 (清掃) | 28 | 4 | 6 |
| 竹村 浩子 (国語) | 28 | 3 | 3 |
| 矢野 克之 (保育) | 28 | 3 | 3 |
| 谷本 祐子 (国語) | 28 | 28 | 28 |
| 北代 晋一 (英語) | 28 | 3 | 3 |
| 二敷 寛治 (社会) | 28 | 3 | 3 |
| 宮西 英二 (数学) | 28 | 3 | 3 |
| 中島 竹内 秀夫 (理科) | 28 | 3 | 3 |
| 田野 (理科) | 31 | 31 | 31 |
| 本校吹奏樂部のレベルの高さを褒めて頂き、次回来阪する際は、必ず訪問しますとの約束を頂きました。 | 31 | 31 | 31 |

計報

教職員

●上総 良雄先生
平成二十六年一月ご逝去

昭和六十三年四月から平成五年三月まで理科の専任教諭として在職されました。

井上 和郎先生

平成二十九年二月五日ご逝去
昭和六十一年四月から平成九年三月まで国語の専任教諭として在職されました。

中島 辰雄先生

平成二十九年二月五日ご逝去
昭和五十八年七月から昭和五十九年三月までの専任教諭として在職されました。

井上 和郎先生

平成二十九年二月五日ご逝去
昭和六十一年四月から平成九年三月まで国語の専任教諭として在職されました。

尚友会会員

●四十期生 李 友榮さん
平成二十四年六月十一日ご逝去

●三期生 川島 多美子さん
平成二十八年一月十日ご逝去